

第6回津別町議会定例会『行政報告』

本日ここに第6回定例会を招集いたしましたところ、議員各位には極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。

ただいま発言のお許しをいただきましたので、第5回定例会後の行政報告を申し上げます。

はじめに、誠に残念な報告ではありますが、去る7月7日、津別町消防功労者 國安 俊雄 様のご逝去されました。故人は、永きにわたり消防団員として災害の未然防止や町民の暮らしの安全安心に多大なご貢献をいただきました。

生前中の数々のご功績に対し、衷心より敬意と感謝を申し上げますとともに、安らかなご冥福をお祈り申し上げる次第であります。

次に、台北駐日経済文化代表処札幌分処長の来町についてであります。6月29日、粘^{ねい}札幌分処長が本町を表敬訪問され、懇談と大通地区コミュニティ施設を見学後、町議会副議長、津別町日台親善協会事務局長とともにランプの宿森つべつにおいて、昼食会を開催し親交を深めました。懇談では、本年11月の友好都市二水郷訪問に併せ、中華民国の外交部である台湾日本関係協会に表敬訪問することを確認したところ。今後とも両国の更なる親善交流と台

湾からの多くの方の来町を期待するものであります。

次に、**図書館の開館**についてであります。7月1日、大通地区コミュニティ施設2階にオープンするのを記念し、午前10時に開館式が行われました。館内には町内児童が作成したバルーンアートが飾られ、式典では利用者が手作りした「くす玉」を小学生と一緒に割り、午後には1階共有スペースにおいて北見室内管弦楽団によるコンサートが催され、約70人の来館者とともに待望の図書館の開館を喜びあいました。また8月20日には、記念事業として直木賞作家桜木紫乃氏のトークライブを開催し、町民80名が参加されました。

オープンを機に、津別町図書館の基本理念であります「出会い・集い・人がつながる自分たちの図書館」を目指し、町民に親しんでもらえる施設運営を行って参ります。

次に、**大通地区コミュニティ施設の愛称**についてであります。7月1日の図書館オープン式の際に、全国から714件の応募があった中から、「ウッドルーム」に決定したことを発表いたしました。

全国から応募された愛称は、事務局及び市街地総合再生基本計画推進協議会委員にて一次選考を行った後、津別小中学生へのアンケートを実施し、その結果、津別中学校3年生の齊藤^{かなた}叶夢さんの作品

に決定されました。木のぬくもりと、夢であふれる場になるようにと、木の「ウッド」と夢の「ドリーム」を合わせた造語であり、今後この愛称は、ロゴを製作して施設の国道側壁面に設置し、11月12日に予定していますグランドオープン式において除幕式を行いたいと考えております。

次に、**第50回つべつ夏まつり**についてであります。7月15日、16日の両日、河岸公園において第50回記念として開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大により通常開催が4年ぶりとなりましたが、記念事業特別企画として北海道日本ハムファイターズからファイターズガールと球団マスコットのB・Bが登場し、会場は大いに盛り上がりました。恒例の「つべつ川のぼり大会」は、前日の雨で川が増水したことから中止となりましたが、その他のイベントは予定通り実施され、来場された多くの皆様に大いに楽しんでいただいたものと思います。

開催運営にあたり、ご尽力いただきました実行委員会及び観光協会をはじめ、南アルプス市職員を含む関係者各位に対しまして深く感謝を申し上げます。

次に、**南アルプス市・船橋市との青少年交流事業**についてであります。4年ぶりに両市との交流が再開され、7月31日から8月

2日まで南アルプス市から23名、8月6日から8月9日まで船橋市から38名の子どもたちと指導者が来町しました。津別の子どもたちと一緒に農業体験や自然体験を満喫し、ジンギスカン料理の歓迎会やオールつべつ産のカレー等、五感をフルに活用したプログラムを楽しんでいました。最後に別れを惜しむ場面も見られ、改めて両市との友好が深まった交流事業となりました。

来年は、津別町から両市を訪問する年であり、有意義な交流となるよう準備を進めて参ります。

次に、つべつ納涼盆踊り大会についてであります。8月15日、津別神社境内において4年ぶりに開催されました。臨場感ある太鼓や三味線の演奏と歌に合わせて踊り、仮装盆踊りやお楽しみ抽選会等の催しも行われ、訪れた多くの方々にふるさと津別を楽しんでいただいたものと思います。企画実施されました関係各位に対し厚く感謝を申し上げる次第であります。

次に、農作物の状況についてであります。9月1日現在、すでに収穫を終えた秋まき小麦及び春まき小麦については、6月の降雹と7月の高温により被害を受けた圃場がありましたが、全体では平年を上回る結果となりました。また、玉ねぎ、豆類も降雹被害を受けた圃場がありましたが、平年より8日から9日、馬鈴しょ、飼料

- 簡易水道・下水道工事関係については、活汲地区マンホールポンプ所通信設備改修工事 他4件 60,808千円(23.4%)
 - 設計等委託業務関係については、拓新橋ほか15橋橋梁点検委託業務 他27件 114,226千円(94.1%)
- であり、令和5年度予算分について総額 596,419千円で66.8%の発注率となっており、今後も適時発注に努めて参ります。

なお、今議会におきまして、人事案件、条例制定、補正予算等の議案を提出いたしますので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜りますようお願い申し上げます。